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Schwarzenberger Weihnachtsbaum 
 
Eine schwierige Entscheidung musste heute früh im Schwarzenberger Rathaus getroffen werden. 
Auf Grund der aktuellen Sturmlage und einer über Nacht eingetretenen Neigung des 
Weihnachtsbaumes auf dem Markt in Schwarzenberg musste dieser schweren Herzens abgetragen 
werden. 
 
Oberbürgermeister Ruben Gehart machte sich zunächst heute früh selbst ein Bild vor Ort. Nach 
dem starken Sturm der letzten Nacht hatte sich der Weihnachtsbaum – eine über 15 Meter hohe 
Fichte – bereits Richtung Ratskeller geneigt. Die Standsicherheit wurde von Fachleuten begutachtet 
und das Risiko als zu hoch eingeschätzt, den Baum weiterhin den teilweise starken 
Windverhältnissen auszusetzen. Die Sturmwarnung besteht auch noch die nächsten Tage. Hinzu 
kommt, dass die Windverhältnisse auf dem Markt in Schwarzenberg auf Grund von Verwirbelungen 
durch die baulichen Gegebenheiten noch schwieriger sind.  
 
Auf Grund der nahen und dichten Bebauung im Altstadtbereich musste im Zuge der 
Verkehrssicherungspflicht der Stadt die Entscheidung getroffen werden. Oberbürgermeister Ruben 
Gehart und die Stadtverwaltung bedauern dies sehr.  


